Wir machen eine Geschichte und gestalten mit der Figur "Engel" ZWEITE GRUPPE: 1. und 2. Klasse Schule Rüeggisberg

Der Engel Lolo geht auf eine Insel

"Ich bin müde" denkt der Engel Lolo an einem schönen sonnigen Herbsttag in Rüeggisberg. "Das kann nicht sein, Ich glaube ich soll eine Woche Pause machen" Aber wohin kann Ich in dieser Woche gehen? Die Kinder der 1. und 2. Klasse der Schule Rueggisberg wüssten wohin der Engel Lolo gehen soll: auf eine Insel mit Bergen und schönen Stränden. So haben sie eine Reise für ihn vorbereiten…

